

学校目標：ふるさとを愛し共に学び心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成



# 仁比山っ子

仁比山小学校

R7年度 第25号

令和8年2月6日

文責 校長 近藤 ともみ

## 2月の朝会の話から

3日の全校朝会では、2つのこと話をしました。

### 「挨拶～大きな声で・自分から～」

朝、校門前で子供たちと挨拶を交わしています。「目を見て」「笑顔で」が上手で、子供たちの素直さや明るさが挨拶からも伝わります。さらに、「大きな声を出して自分も元気にしてほしい。」と伝えました。意識できる人が増えています！

### 「立春(2月4日)気持ち新たに」

「立春大吉」という言葉を聞かれたことがありますか。新しい目標を立てたり、新しいことを始めたりするのに良い日だそうです。残念ながら1月の初めに立てた目標を覚えている子供はあまりいませんでした。暦の上では春！また気持ち新たに、自分の目標に向かって頑張ってほしいと思います。ちなみに私の目標は「週20km歩く」です。愛犬のおかげで今のところ達成できています。家族で宣言して、励まし合うのもお勧めですよ。

## 新一年生との交流会(2月5日)

4月に入学予定の園児が来校し、1年生と交流を行いました。生活科の時間等を使って準備を進めてきた1年生。会が始まる前から気合十分。会の進行、歌、学校クイズなどばっちりの出来栄えでした。最初は緊張気味だった年長さんも学校を探検する頃には打ち解けたようで、仲良く手をつないで校内を歩く姿が見られました。

4月の入学を楽しみに待っています♪



## 学校外でもチャレンジ！

### 第20回神埼市青少年主張大会(1月24日午前)

大会では小学生から二十歳までの青少年14名の主張が行われました。仁比山小からは代表として6年志岐まなみさんが出場し、広い会場で堂々と「あいさつの大切さ」について主張を述べました。本番は勿論、それまでにしっかりと練習を重ねることができたことが大変素晴らしいと思います。

優秀賞 6年 志岐まなみ

入賞 5年 菊池ふわり



### アバンセ杯放送コンクール(1月24日午後)

6年生9名が出場しました。自分でチャレンジしようと決め、前向きに練習に取り組みました。素晴らしいです！

#### 小学校 アナウンス部門

奨励賞 6年 橋本みわ 鳥谷みお

努力賞 6年 森ひなた 坂本ゆあ 村山るか  
松永ここな 古澤こはる 内藤りた

#### 小学校 朗読部門

努力賞 6年 吉原そうすけ

## 入賞おめでとう

### 新春読書感想文コンクール

神埼地区 優秀賞 1年 小柳ゆいか

### 「神埼・ふるさと学習」子どもマイスター

3年 田中ゆあ「仁比山のオススメの場所『九年庵』」

3年生1人1人が総合の学習で仁比山のオススメの場所についてまとめて研究論文を作成しました。その中から、田中ゆあさんが最高賞である「マイスター」を獲得しました。作品は、2/9~13 神埼中央公民館、3/2~6 神埼市役所、3/9~8/24 神埼情報館で展示されます。

## 体力向上優良学級(県)

スポーツチャレンジの部「マラソン選手に挑戦」  
奨励賞(学年で1位) 1年1組 4年1組

★新春書き方会は、次号でお知らせします。

「佐賀海苔」ありがとうございました

佐賀県有明海漁業協同組合から1人1人に佐賀海苔をいただきました。2月6日に配布しています。

作文「仁比山っ子ニュース」から、紹介します♪

月曜の「のびタイム」で、月1回ほど全校一斉に作文に取り組んでいます。子どもたちが考えていることや頑張っていることが伝わってくること、書くごとに文量が増えたり、文章中に漢字が増えたりと成長を感じられるなどをして楽しみに読んでいます。

全員分を各学年の階の廊下に掲示していますので、来校の際、ぜひお読みください。

名前	じ く しょ
わたしのすきなことは とくしおです。いろいろな 本を読んだおもしろが たらなんかいてもよみ ます。その本は大じに して言ふのぢや、くり よみかれします。	すきです つかつた漢字 (5) 実

		校長先生に つかつたえたいこと
	名前	
つかつた漢字	(2) 一 字	校長先生へ私は今朝の授 門でのあいさつをアッピートス でさるトウに頑張ります。 なぜなら、大きなかいさつをする と気持ちいいと思ふからです。 私は三年生になるまでばかりは をもどもとアッピートスを頑張り

年 名前
わたしが友だちにつたえたいことは、いつもいよいよに楽しく遊んでくれてあります。これからもいよいよに楽しく遊びますね。

今がんばってること  
名前

今がんばっていることは、  
あいさつと羽旨い事です。  
まずはどくう校の時に朝  
たたかれてる時にあいさつを  
するようにがんばっています。  
次に習う事の羽旨字でがんば  
ていることは書きじゆんぐです。  
なぜかというと書きじゆんぐ  
ちがだら字がきれいにならう  
なうので書きじゆんぐをきをつけています。

名前

自分は五年生、もう六年生の時期です。し  
と言われる時です。六年生が忙しくて、つらい  
は知り、いろいろな理由で出小の原因になれると思う  
と喜びます。登校班を引き張って今のクラス  
でよく合えるよう、六年生、六年、一緒に  
なりたいです。次からは自分が登校班のリ  
ーダーなので、みんなで学習を安全に進めるやうす  
くねるよ。

ぼくがみんなに伝えたところは、  
みんなが全漢字のために必死に  
勉強していて本番にみんながいい  
結果をだしで、みんながほん  
たなと思いました。ほくも四取初に  
やった時は全然やらなかつた  
けど本番ではいい結果を出せ  
て、いたので嬉しかつたです。  
こねからも勉強した漢字を使  
て意識していきたいくらいま  
した。

名前

みんなに伝えたところ

つかつた漢字 (三字)

かわい